
12 Pièces

440 m²

Réf. V1085MGS

2 550 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Dans  un  domaine  fermé  et  sécurisé,  au  calme  et  à  pied  des  écoles

internationales,  villa  contemporaine  d'environ  400m2 sur  un  terrain  de

1100m2.De plain pied, un vaste séjour/salle à manger/cuisine donnant

sur  une  terrasse  de  60 m2 exposée plein  Sud.Au premier  étage  vous

trouverez,  une  chambre  de  maître  avec  sa  salle  de  bain  et  terrasse,

ainsi  que  deux  autres  chambres  partageant  une  salle  d'eau.La  villa

bénéficie d'un espace détente avec home cinéma et d'un espace bien

être avec jacuzzi, hammam et salle de sport.La villa est complétée par

deux appartements indépendants de 65 m2 chacun qui ...

In  a quiet,  gated and secured domain close to the shops, a contemporary villa  of

approximatively  400m2  on  a  plot  of  1100m2.On  the  first  floor,  a  spacious

living/dining  room/kitchen  opening  onto  a  60  m2  south-facing  terrace.On  the

second floor you'll find a master bedroom with en-suite bathroom and terrace, plus

two further bedrooms sharing a shower room.The house benefits of a wellness area

with a home cinema, large jacuzzi, hammam and gym.The villa is completed by two

independent  apartments  each  one  of  65  m2  they  can  be  rent  for  a  rental

profitability, a swimming pool, an equipped pool ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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